

Proponen unidades contra el machismo en alcaldías

CONGRESO DE LA CDMX

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

El diputado local de Morena Carlos Hernández Mirón presentó una iniciativa para crear en las 16 alcaldías la Unidad de Igualdad Sustantiva y Nuevas Masculinidades, que se encargaría de “erradicar la desigualdad, discriminación y violencia contra las mujeres”.

Desde la tribuna del Congreso, Hernández Mirón defendió: “Sí, los hombres también debemos combatir el patriarcado: desaparecer los roles de género impuestos, adquiridos y perpetuados a lo largo de los siglos, pues la masculinidad no es algo biológico sino una construcción social; las nuevas masculinidades alternativas promueven el trato igualitario entre hombres y mujeres”.

El diputado consideró que desde las alcaldías se debe promover una nueva forma de relación entre mujeres y hombres, “en la que no haya violencia, y entender que el sistema de androcentrismo y el machismo han promovido conductas contrarias a la igualdad y la inclusión.

“Pero los hombres podemos visualizarnos como un punto de cambio y poner fin a las ideas de masculinidad dañina”.

